

バンド通信



中川小学校 No.4 R6年6月19日

じわじわと暑さが厳しくなってきました。6月は修学旅行や自然学校があり、少ない人数での練習が続いていました。修学旅行中は5年生が中心となり、パート練習も意欲的に動いてくれました。自然学校中は、6年生が4年生の音をよく聞いて教えてくれました。4年生の3人は、5、6年生が教えてくれる旋律を演奏できるように、何度も何度も繰り返し練習に取り組んでいました。「ミッキーマウスマーチ」も譜読みがあと3分の1ほどになってきました。通して演奏できるように頑張っていると思います。

お願い

金管練習では、必ずつばふき用のタオルを持って来るように子どもたちに伝えています。楽器を演奏していると管の中に水分が溜まっていくのでその水分を拭きとったり、マウスピースを拭いたりするのに使用します。金管練習がある日にはタオルやハンカチを持っているか、ご家庭でも声掛けをしていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

7月の練習予定

| 日付 | 練習時間 | 下校時間 |
|---------------|--------------------|------------------------------------|
| 2日(火) | 15:35~16:25 | 16:30 下校 (バス16:35) |
| 5日(金) | | |
| <u>9日(火)</u> | <u>14:50~15:30</u> | <u>15:35下校</u> |
| <u>12日(金)</u> | | <u>(バス15:40)</u> |
| <u>16日(火)</u> | <u>12:55~14:30</u> | <u>14:35下校</u> <u>(バス14:45)</u> |



学期末に向け、8日以降は下校時刻が変更となっています。そのため、金管練習の時間も大きく変わっていますので、ご確認よろしくお願いします。